



Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2019

Schriftliche Anfrage Michela Seggiani betreffend Konversionstherapien auch in Basel-Stadt?

P195325

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt sind bis dato keine konkreten Fälle von sog. Konversionstherapien bekannt. Auch gab es beim Aufsichtsorgan (Medizinische Dienste Basel-Stadt) in den letzten Jahren keinerlei diesbezügliche Beschwerden. Es kann aber nicht ausgeschlossen werden, dass Konversionstherapien auch im Kanton Basel-Stadt durchgeführt werden. Deren Durchführung könnte für medizinische Fachpersonen zu Disziplinar massnahmen führen. Der Regierungsrat unterstützt zudem die Motion von Nationalrätin Rosmarie Quadranti, die solche Therapien bei Kinder und Jugendlichen verbieten will.

